



Pierres & Tradition

AGENCE IMMOBILIERE

10 Pièces

500 m²

Réf. 4474

795 000 €

Apt

Maison à vendre (84400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité ! A deux pas de toute commodité avec son jardin privé et arboré, cette propriété offre une surface habitable de plus de 300m2 avec dépendances. Véritable bien d'exception, elle allie intimité, confort et proximité piétonne de la ville. Edifiée au début du siècle dernier, elle offre de très beaux volumes intérieurs avec tout d'abord son grand hall d'entrée qui nous accueille avec sa rose des vents nous garantissant l'excellente exposition Sud de la bâtisse. Mais également avec son séjour et sa salle à manger de plus de 43m2 avec une jolie vue sur la ville, son salon TV avec ...

Exclusive! Just steps from all amenities with its private and wooded garden, this property offers over 300m2 of living space with outbuildings. A true exceptional property, it combines privacy, comfort, and pedestrian proximity to the city. Built at the beginning of the last century, it offers very beautiful interior volumes with first its large entrance hall welcoming us with its compass rose, guaranteeing the building's excellent south exposure. But also with its living room and dining room of over 43m2 with a lovely view of the city, a TV lounge with fireplace, an independent kitchen, and 7 ...

PIERRES ET TRADITION EN LUBERON

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

